Réunion PLOEF! ACDC 08/09/2024

Présents: Indirah, Serge, Paul, Alexis, Michel, Claudia, Dirk, Béatrice

Retour sur les activités...

... s'il y a quelque chose à dire!

- Vendredi 5 juillet, la salle était prise pour la fête de la Communauté Flamande. Il y avait beaucoup de monde, et un échevin que tout le monde n'a pas reconnu!
- Dimanche 14 juillet : quelques personnes sont passées pour les 60 ans de Serge.
- Du 29 au 31, il y avait une résidence de Maya Van Solingen, pour la partie musicale d'un projet de théâtre.
- Dimanche 18 août, les jeux de société. Plutôt calme.
- Dimanche 25 août, concert « Histoires d'Eux ». Chouette concert mais que 7 personnes, et 3 CDs vendus.
- Du 26 août au 2 septembre, Indirah et Anissa donnaient un stage « Reflect Action » à Gap. Secouant mais instructif. Problème de nourriture. Et 6 personnes c'est trop peu.
- Vendredi 30 août, « Ça PLOEF pour moi » : presque 40 personnes pour le vernissage.
- Samedi 31 août : les contes pour enfants furent annulés.
- Dimanche 1er septembre, jeux de société : juste une joueuse au début. Ensuite quelques joueurs supplémentaires, qui sont restés jusqu'à 19h. Paul préfère plus de joueurs et moins longtemps!
- Du 2 au 4 septembre, un groupe de percussions était en résidence, et le voisinage en a profité : on les entendait jusqu'à la boulangerie!
- Vendredi 6 septembre , « Ça PLOEF pour moi » : pas du monde mais ça a duré tard.
- Samedi 7 septembre, la fête de Philippe était annulée.

Agenda

Visitez notre page pour vous inscrire et soulager le noyau dur déjà fort sollicité : http://www.ploef.eu/benevoles/.

- Jeudi 12 septembre, 17h-20h : Tricotages et Papotages.
- Vendredi 13 septembre, 17h-20h : « Ça PLOEF pour moi » sans DJ.
- Samedi 14 septembre, 15h-23h : on fête les 60 ans de Serge.

- Dimanche 15 septembre, 14h-18h : concert Bluesy Mary à 16h.
- Mardi 17 septembre à 15h30, Amélie aimerait essayer une séance de yoga gong avec les bénévoles. C'est gratuit, présentez-vous sur place un peu avant l'heure.
- Vendredi 20 septembre, 18h : « Ça PLOEF pour moi », sans DJ.
- Samedi 21 septembre après-midi : concert privé.
- Dimanche 22 septembre, 14h-18h. Permanence. Attention journée sans voiture.
- Jeudi 26 septembre : Tricotages et Papotages.
- Vendredi 27 septembre, « Ça PLOEF pour moi » . DJ à déterminer, (DJ ExtraPaul ne sera pas disponible). Serge sera disponible car c'est la Fête de la Communauté française (et non de la Fédération Wallonie-Bruxelles qui juridiquement n'existe pas !).
- Samedi 28 septembre, soirée privée : un stand-up. Qui ne répond pas au dernier email !
- Dimanche 29 septembre matin, les Zakoustics. L'après-midi atelier porcelaine. Le soir (18h) concert « disco punk ».
- Jeudi 3 octobre, 18h: concert de Terra Incognita.
- Vendredi 4 octobre, dès 17h, « Ça PLOEF pour moi » avec un concert de tango.
- Samedi 5 octobre : y aura-t-il les contes Pousse-Pousse ? A confirmer.
- Dimanche 6 octobre, 14h-18h : jeux de société.
- Mardi 8 octobre, 15h30 : réunion ACDC.
- Jeudi 10 octobre, 18h: Tricotage et Papotages. 20H: concert de Borokov.
- Vendredi 11 octobre : « Ça PLOEF pour moi » , sans DJ.
- Samedi 12 octobre, 20h : soirée dansante avec DJ Syl. C'est son retour, et d'habitude il y a du monde, même parfois la police !
- Dimanche 13 octobre, 14h-18h : permanence. Et Marcelle fête sa pension : il y aura de la chanson française. Attention jour des élections.

Points divers

- Même si un DJ n'est présent que les derniers vendredis du mois, on garde le titre « Ça PLOEF pour moi ». Car on peut toujours danser. Paul doit donc préparer une bannière sans mention d'un DJ.
- Comme les artistes sont difficiles à contacter, voire ne répondent pas, Béatrice ne poursuit pas l'idée de les interviewer en vue de décrire les événements sur le site web.

- Il y a une annonce Kalaripayat dans le JetteInfo, mais sans aucune info de contact.
 On a donc eu une dame qui attendait à la porte du Mona : heureusement que Béatrice était là pour la recevoir!
- Une artiste s'est désistée suite à la visite de la salle. À cause du bordel et d'une odeur d'humidité. Personne ne s'explique... l'odeur d'humidité.
- La cuisine devrait être nettoyée : elle est encombrée de bacs.
- Voilà qui nous motive à nettoyer : ce sera vendredi 1er novembre. Dès 9h pour certains, 10h pour la majorité.
- Durant un stage « Bas les masques », un enfant a jeté de l'eau sur une des photos.
 A-t-on une assurance ? Oui, ainsi que les organisateurs du stage. Et ça risque encore d'arriver, car le stage a lieu chaque première semaine de congé scolaire.
- Paul pourrait-il faire des affiches pour les expos (et pas uniquement les concerts) ?
 Oui. D'ailleurs ça s'est déjà fait.
- Indirah a reçu le 24 août la confirmation que l'on touchera des subsides de la commune... à dépenser pour 2024! « Surréaliste » est le terme le plus politiquement correct à écrire dans ce compte-rendu pour exprimer notre sentiment.
- Serge va essayer de capter le son de Bluesy Mary pour diffuser dans le couloir. Il possède un micro d'ambiance, qu'il pourrait pendre au-dessus de la scène.
- Alexis demande la photo du groupe faite par Julie. Elle revient de Suisse miseptembre.
- Dès octobre, le mardi, Serge, Indirah et Claudia se consacreront à PLOEF.
- Paul demande que l'on recherche un communiquant néerlandophone pour le site web et les newsletter. Qui sera capable de se connecter aux outils numériques pour gérer la communication lui-même.
- Paul va fournir à Serge une photo pour le Kalaripayat. Son collectif a en effet photographié cette activité en studio.
- En novembre ce sont les 15 ans de PLOEF!. Fêtons cela le vendredi 15 novembre: il faut maintenant trouver des idées, quels artistes habitués à la salle pourraient venir?

Prochaines dates pour les ploefeleirs

- Mardi 15 septembre, 15h30 : Yoga Gong pour les bénévoles.
- Mardi 8 octobre, 15h30 : réunion ACDC.
- Vendredi 1er novembre : grand nettoyage d'automne.
- Vendredi 15 novembre : les 15 ans de PLOEF!.